

SÄCHSISCHE ZEITUNG
DIENSTAG, 26. MÄRZ 2019

Badminton-Teller bleiben in der Stadt

Beim traditionellen Badminton-Turnier Dresdner Teller, das am Sonnabend seine 62. Auflage erlebte, trugen sich Caroline Koinzer und Michael Prinz vom TSV Dresden erstmals in die Siegerliste im Einzel ein und erkämpften als Beste in der Gesamtwertung auch die goldenen Teller.

Der 38-jährige Prinz bezwang im Endspiel den 18 Jahre jüngeren Ludwig Bram vom Gastgeber SG Gittersee mit 22:20 und 24:22. Die 24-jährige Koinzer setzte sich im Finale gegen die erfahrene Marika Wippich aus Zittau durch.

Die weiteren Siege erkämpften im Männer-Doppel Marcel Bachmann und Eric Teichmann vom TSV, im Frauen-Doppel überraschend Aline Stefan und Sandra Zdieblik (SG Gittersee) sowie im Mixed Caroline Koinzer und Marcel Bachmann. (bec)